

## ■ SAINT-ELOI. Une cérémonie emblématique



Saint Eloi est le patron du village.

Par tradition, une cérémonie lui est consacrée chaque année le dernier samedi de juin sous la forme d'une messe suivie d'un dépôt de gerbe au monument aux Morts et d'un vin d'honneur. La manifestation s'est déroulée ce samedi 24 juin sous la houlette

du maire, Norbert Letellier, en présence des maires de la Basse Saône et des anciens combattants. La messe a été célébrée par l'abbé Émile Paillette. Le cortège s'est ensuite rendu devant la stèle du souvenir pour y observer une minute de silence et déposer une gerbe de fleurs.

### **Les projets communaux**

Le maire a rappelé combien cette cérémonie emblématique du village était un moment important. Le point a également été fait sur les projets communaux : la voirie du futur lotissement de Clercy est terminée, les travaux du nouvel atelier communal sont en cours, la salle des Douze Étoiles d'or se refait une beauté. Seul nuage au tableau, la fermeture de la classe d'Ambrumesnil et la perspective d'une classe unique à cinq niveaux regroupée à Ouville-la-Rivière.